

La République du Centre, 9 septembre 2020

CERDON-DU-LOIRET ■ L'inauguration s'est déroulée samedi

Un city stade flambant neuf

Ce complexe, situé autour de la salle polyvalente et de l'étang communal, offre des installations pour les jeunes et les sportifs. Il a coûté 120.000 euros.

Samedi, à 10 heures, Alain Mortais, maire de Cerdon-du-Loiret, et son conseil municipal, le sénateur Jean-Pierre Sueur, Jean-Luc Riglet conseiller départemental ainsi que tous les institutionnels s'étaient donné rendez-vous pour l'inauguration de plusieurs travaux effectués ces derniers temps et notamment la création d'un complexe sportif « aie multigénérationnelle », appelé également « city stade ».

Ce complexe, situé autour de la salle polyvalente



PARTICIPATION. Alain Mortais, le maire, a testé le terrain de foot avec les jeunes.

lente et de l'étang communal, est doté d'un ensemble de jeux pour enfants. De nombreux bancs sont mis à disposition de tous et les sportifs trouveront des installations.

La réalisation de cet ensemble aura coûté

120.000 euros, financée à 66 % de subventions émanant de la Région, du Département du Loiret et de la Communauté des Communes du Val de Sully.

Il aura fallu élaguer des arbres, décapier l'ancienne aire de basket, faire la réparation du chemin.

Le city stade possède son aire de jeux, son terrain de boules, son parcours de santé. Le tennis a été réhabilité. Des bancs, des tables, des poubelles, des supports à vélo ont été installés. Sans oublier l'implantation de la pelouse. 78 tonnes de graviers auront été nécessaires pour finir le tout.

La cérémonie s'est ouverte avec le concours de l'harmonie « Saultre et Solesne ». Frédéric Neraud, président de Tourisme Loiret, a officialisé le label départemental « Village et patrimoine remarquable », décerné à la commune, avec remise de panneaux et lutrins mettant en lumière le patrimoine culturel et architectural de Cerdon. ■